

Vos questions / nos réponses

## Ritaline

Par [Profil supprimé](#) Postée le 21/03/2016 16:12

La Consommation de Ritaline est-elle dangereux lors de prise occasionnelle? Et à quelle quantité?

---

**Mise en ligne le 25/03/2016**

Bonjour,

La Ritaline est un traitement médicamenteux que l'on prescrit dans le cas de pathologies définies. Comme tout traitement, il existe des effets secondaires plus ou moins intenses selon la personne et le dosage consommé. Le méthylphénidate, molécule contenue dans la Ritaline, peut provoquer de nombreux troubles, dont certains sont très graves (nausées, vomissements, céphalées, vertiges, agressivité, dépression, hypertension artérielle, infarctus). Une consommation occasionnelle en-dehors d'un suivi médical, est donc dangereuse, quelle que soit la quantité consommée.

Pour d'autres informations, vous pouvez nous appeler au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

---